



Pablo Bello se suma como asesor del Gobierno de Lula en Brasil

Pablo Bello se transformó, en 2019, en el primer chileno en asumir un cargo directivo en Facebook, la compañía liderada por Mark Zuckerberg. El exsubsecretario de Telecomunicaciones se desempeñó en ese entonces como encargado de políticas para mensajería de Whatsapp en la región, con sede en Sao Paulo. Eso hasta el jueves de la semana pasada, cuando el directivo anunció su nombramiento como asesor Especial de Política Económica y Mercados Digitales en el Ministerio de Finanzas de Brasil, trabajando directamente para el viceministro de Finanzas, Dario Durigan.

Economista de la U. de Chile con MBA en la Escuela Superior de Administración y Dirección de Empresas de Madrid, Bello ha desarrollado casi toda su carrera en el ámbito político. Tras dejar el Gobierno chileno, se convirtió en director Ejecutivo de la Asociación Interamericana de Empresas de Telecomunicaciones y luego llegó a Facebook.